

Cuba y Bélgica estrechan cooperación académica y científica

Image not found or type unknown



Cooperación académica Cuba Bélgica

Bruselas, 6 nov (RHC) Instituciones de Cuba y Bélgica fortalecieron en los últimos días sus vínculos de cooperación académica y científica, durante la visita realizada por una delegación de la Universidad de Oriente a ese país de Europa Occidental.

En declaraciones a Prensa Latina, la vicerrectora de Posgrado, Ciencia e Innovación de la casa de altos estudios cubana, Rosa María Reyes, calificó de provechosa la estancia en suelo belga desde finales de octubre y destacó los encuentros celebrados entre las partes.

De acuerdo con la doctora en Ciencias y profesora titular, la visita tuvo como objetivo constatar y evaluar la marcha de un proyecto conjunto de la Universidad de Oriente y la agencia belga de cooperación

técnica VLIR-UOS, iniciativa que está en su noveno año de ejecución.

Participamos en la reunión de coordinadores de ambos países de los seis proyectos comprendidos en una colaboración que avanza en su segunda fase, en un taller científico y en varios encuentros de seguimiento y de exploración de nuevos vínculos, explicó.

Reyes precisó que la cooperación con la agencia VLIR-UOS ha dejado importantes resultados para la Universidad de Oriente, que mejoró su infraestructura para la investigación, la informatización de procesos y el acceso a modernas tecnologías de la información y la comunicación.

A partir de este proyecto, contamos con nueve laboratorios para áreas como la biología molecular, el cultivo celular, la física y los estudios del suelo, y un centro de datos con una computadora de altas prestaciones que apoya a otras instituciones y entidades del oriente cubano, resaltó.

Otro aspecto significativo del proyecto citado por la académica es la formación especializada y de alto nivel científico de profesores jóvenes de la Universidad de Oriente, mediante un programa que garantiza la publicación de trabajos en prestigiosas revistas y la preparación en idiomas.

Al finalizar esta iniciativa, la cual tiene una duración de 12 años, incluyendo los dos últimos dedicados a la salida de la misma, nuestro centro tendrá 73 doctores en Ciencias formados en coordinación con cinco universidades belgas, de ellos 41 de doble titulación, en Cuba y Bélgica, subrayó a Prensa Latina.

Según la vicerrectora, el proyecto permitió ampliar los programas de doctorado de la institución ubicada en el oriente de la isla, con la incorporación de los dedicados a la biotecnología, las ciencias ambientales y el patrimonio cultural.

Reyes recordó que antes la Universidad Central de las Villas se benefició de un proyecto similar con VLIR-UOS.

Asimismo, mencionó que la visita de una delegación de profesores y coordinadores cubanos propició el acercamiento a autoridades del ámbito universitario belga, con intercambios de criterios desarrollados con vicerrectores de la Universidad Libre de Bruselas (VUB) y la Universidad de Hasselt.

Por otra parte y gracias al apoyo de nuestra embajada, realizamos encuentros con representantes de la agencia ARES, también centrada en la cooperación técnica y el desarrollo, y del Instituto de Medicina Tropical con sede en Amberes, en aras de abrir vínculos que pueden aportar mucho a diversas instituciones de la mayor de las Antillas, añadió. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/276267-cuba-y-belgica-estrechan-cooperacion-academica-y-cientifica>



Radio Habana Cuba